

Aéronautique

Sagem Maroc gonfle son capital

● La filiale marocaine de Sagem Défense Sécurité (groupe Safran), Sagem Maroc, passe à la vitesse supérieure en procédant à une importante augmentation de capital pour réaliser son ambitieux projet. Ce ne sont pas moins de 22,5 MDH qui ont été injectés au niveau de la filiale créée en 2013.

Tout porte à croire que l'année 2014 ne sera pas de tout repos pour les équipes de Sagem Maroc, filiale de Sagem Défense Sécurité (groupe Safran). Le groupe français vient de procéder à une importante injection de fonds dans le capital de sa filiale marocaine qui passe de 300.000 DH à 22,8 MDH, soit 22,5 MDH qui viennent renforcer Sagem Maroc dans ses projets ambitieux. En effet, cette manne financière servira au développement

d'un projet industriel à Casablanca portant sur le montage d'équipements mécaniques et électriques aéronautiques tout en incluant des activités de montage qui étaient jusque-là sous-traitées. L'usine marocaine de Sagem vient donner un coup de jeune à l'outil industriel du géant de l'aéronautique. «Ce développement industriel a pour objectif de pérenniser en France l'activité de pièces mécaniques critiques, tout en dotant Sagem d'outils de production au plus haut niveau destinés à

mieux répondre aux exigences de compétitivité du marché mondial de l'aéronautique civile», précise-t-on auprès de Sagem. Il s'agit là de la parfaite illustration du concept de la colocalisation. L'augmentation de capital qui vient d'être opérée servirait à la réalisation du site industriel qui devrait, selon le calendrier de l'opérateur, être opérationnel en septembre de cette année. Depuis sa création, Sagem Maroc est installée dans des locaux provisoires. Le site en cours de réalisation sera

d'une superficie de 4.000 m² et emploiera à terme 150 personnes. Le projet dans sa globalité porte une enveloppe d'investissement de 5 millions d'euros, soit 56 MDH. À ce propos, pour la concrétisation de ce projet, Sagem et l'État marocain ont signé une convention en 2013. Cette convention donne, à Sagem, accès aux aides du Fonds Hassan II destinées à l'investissement industriel. ●

PAR **HAYAT GHARBAOUI**
h.gharbaoui@leseco.ma